
2016.12.15     れんごう下越   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 連合下越地協第 26 回年次総会を 11 月 19 日

（金）午後 3 時より新発田市地域交流センター

会議室にて開催しました。代議員 45 名、委任

48 名が出席し、【トップ・ザ・格差社会！すべ

ての働く者を連合の輪へ「安心社会」を切り拓

こう！運動の「参加」と組織の「拡大」を進め、

地域活動を広げよう!】をスローガンに、2017

年度運動方針、17 年度予算、役員交代の承認に

関する件を審議しました。若月新発田支部長の

開会挨拶の後、自治労村上市職員労働組合岸宗

光代議員を総会議長に選出し開始しました。挨

拶に立った福井議長から「9 月に開催された

2016 にいがたワーク＆ライフフォーラム㏌新

発田のご協力に対して御礼の挨拶と後半一年間

の運動の確実な取り組みの推進に理解を求める」

と挨拶がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来賓として連合新潟諸橋副事務局長の挨拶があ

り、ろうきん新発田支店村山支店長、総合生協

新潟東支局秋山支局長よりご祝辞を頂戴しまし

た。2016 年度経過報告では各支部が独自の運動

を展開して地域運動を推進していると報告があ

りました。2017 年度運動方針では、連合新潟が

掲げる組織強化、政策・制度要求、男女共同参

画等、役員中心の運動ではなく多くの組合員の

参画のもとで問題意識を共有し、運動の拡大を

推進する提案をしました。役員交代の承認に関

する件では、長尾信宏事務局次長が単組事情に

より退任、新たに吉田広輝氏を選出しました。

長谷川事務局次長の総会アピールを満場一致で

採決し、佐藤村上支部長の閉会の挨拶の後、議

長の「団結ガンバロー！」で終了しました。 
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＜下越地協第 26 回年次総会開催＞ 
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12月 9日(金)連合新発田支部議員懇談会が総合

生協共済ショップ新発田会議室にて開催しまし

た。佐藤県議、中村市議、渡部市議、小坂市議、

小林市議、五十嵐聖籠町議が出席しました。中

村市議から新発田市政について、五十嵐聖籠町

議から聖籠町政について説明がありました。新

発田支部の制度・政策要求アンケートを基に、

意見交換を行いました。教育機関について中島

新教組下越支部書記長から発言があり学校施設

に関しての不備について問題提起がありました。

交通に関する道路整備・信号機設置については

時間が掛かる内容で要請を続けていきます。  

 

連合村上支部議員懇談会 

12月12日連合村上支部議員懇談会が扇屋旅館

にて開催しました。4月の村上市議会選挙で当選

した連合新潟推薦議員の本間清人議員と村上支

部役員と懇談しました。村上支部の制度・政策要

求アンケートを基に意見交換を行いました。また、

本間議員から村上市12月議会で一般質問要旨に

ついて説明し、今後も要請等の窓口として活動し

ますとの話があり、その後交流を行いました。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

連合胎内支部第 9回議員懇談会を 11月 22日（火）

に中条グランドホテルにて開催しました。胎内

支部の制度・政策要求アンケートを基に、連合

推薦議員、渡辺宏行市議、薄田智市議に意見（回

答）と各項目説明をしていただきました。胎内

支部要望は 84 件下越地協で最多です。福井議長、

久志田事務局長も出席し、27 名の参加でした。

第 2 部の懇親会では胎内市の人口減少、文化推

進のために図書館建設、中条駅西口建設、胎内

市と企業の協力関係等の話が有りました。今後

は、懇談会も行政、企業、議員、組合員と幅広

い呼びかけが必要との意見がありました。  

 

第 26 回青年女性委員会総会  

 11 月 26 日総合生協共済ショップ新発田 2 階会 

議室にて、連合下越地協青年女性委員会第 26 回 

総会が開かれました。遠藤登志夫(東北電労東新 

潟火力支部)委員長から一年間の活動について感 

謝の挨拶があり、来賓からは連合新潟青年委員会 

吉田委員長、連合下越地協久志田事務局長が挨拶 

がありました。2016 年度活動報告、議事 2017 年 

度活動方針、2017 年度役員体制を全員で承認しま 

した。2017 年度役員体制については連合下越地 

協ホームページをご覧ください。 

連合新発田支部議員懇談会  連合胎内支部第 9 回議員懇談会  


